



S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS

S.O.E.N.C FONCTION PUBLIQUE

La Poudrière du CP de Nouméa est en plein ébullition

Épinglé à maintes reprises par la Cour Européenne des Droits de l'Homme (CEDH) pour conditions indignes de détention, insalubrités et surpopulation carcérale, l'établissement compte actuellement un effectif « record » de 610 détenus hébergés pour 412 places, soit **près de 150 % de taux d'occupation**.

L'alarmante situation actuelle du CP de Nouméa, ne fait qu'entériner **les tensions et les violences entre personnes détenues et instaure un climat d'insécurité quotidienne chez les personnels**, qui subissent les conséquences d'une politique carcérale désuète et d'une absence récurrente des pouvoirs publics de tous bords sur la question.

Fatigues physiques et psychiques se font sentir chez les agents pénitentiaires mais également dans les services administratifs et techniques sous-dimensionnés en ressources humaines pour « absorber » la charge de travail induite par cette surpopulation historique.

La poudrière du « Camp-Est » bouillonne et est sur le point d'exploser si des mesures urgentes et concrètes ne sont pas prises rapidement.

Le SOENC-FP/CFDT ALERTE !!!! TIRE LA SONNETTE D'ALARME !!!! et considère que l'institution judiciaire se doit de prendre toutes les mesures urgentes et nécessaires en matière d'application des peines de manière à rendre effective les dispositions prévues par la « loi de programmation et de réforme pour la justice 2018-2022 » concernant **la libération sous contraintes à 2/3 de la peine** et exige une meilleure prise en considération lors du traitement des dossiers de demandes d'aménagements de peines des personnes détenus transmis par l'administration pénitentiaire.

*Le **SOENC-FP/CFDT** s'insurge contre la surpopulation pénale et exige que le sujet carcéral soit traité avec une priorité optimale par l'ensemble des autorités judiciaires et politiques locales et nationales.*

Il s'agit d'une véritable question sociétale, car c'est une surpopulation carcérale endémique et structurelle qui s'installe au CP de Nouméa et l'ouverture du CD de KONE n'y changera rien...

Le SOENC-FP apporte tout son soutien à l'ensemble des personnels qui subissent de plein fouet ces difficultés.

[Le bureau du SOENC-FP](#)